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BESCHLUSSVORLAGE  
 
- öffentlich -  A.10/209/2011 
 
 
Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 
Herr Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  
  
Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 
Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 
Stadtrat 27.05.2011 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Fr. Grau-Karg 
Es wurde eine frühzeitige Information zum Konzept der Kirchweih im Herbst versprochen. 
Wann ist damit zu rechnen? 
 
OB Thürauf 
Das Konzept der Kirchweih wird 2011 wie bisher beibehalten  
 
 
 
Frau Grau-Karg 
Die Sauberkeit im Bereich des Müller-Marktes ist sehr unbefriedigend. Die Stadt soll die 
Eigentümer auf die Pflicht zur Reinigung hinweisen. 
 
 
 
Frau Holluba-Rau 
Die Autobahnmeisterei wird als Verkehrsübungsplatz für Motorräder genutzt. Es gab 
Beschwerden über Lärmbelästigungen. Ist die Nutzung zulässig? 
 
Herr Arnold 
Die Sache wird in Referat 4 bearbeitet. Bisher gibt es keine Genehmigung. 
 
OB Thürauf 
Habe mich selbst für diese Lösung eingesetzt. Da jetzt Probleme auftreten wird die Sache 
geprüft. 
 
 
 
Fr. Novotny 
Züge am Bahnhof fahren sehr schnell durch, was vor allem bei leisen Zügen wie dem ICE 
problematisch ist. Durchfahrende Züge sollten per Durchsage angekündigt werden. 
 
OB Thürauf 
Die Deutsche Bahn ist zuständig 
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Fr. Novotny 
Die Unterführung am Bahnhof ist sehr dreckig. Es gibt keine Raucherbereiche mit 
Aschenbechern am Bahnhof. 
 
OB Thürauf 
Es handelt sich um Eigentum der Bahn, die Bahn wird auf die Problematik angesprochen. 
 
Herr Arnold 
Die Problematik wurde bereits mehrfach zur Sprache gebracht. Die Bahn wird erneut darauf 
angesprochen. 
 


